



東大阪市シルバー人材センター 会報『燻』編集会議・動画上映

私たち豊山ゼミナールは東大阪市シルバー人材センターが年2回発行している会報『燻』の7月号第2回編集会議に参加させていただきました。2回生井本、蔭山、於保、3回生角谷、高木の5名が参加しました。

編集会議の様子



アンケート報告の様子



当日は、6月14日ユトリート東大阪で開催されたセンター総会において豊山ゼミが行った『燻』についてのアンケートの集計結果も報告させていただきました（蔭山君奮闘）。委員の方からは「豊山ゼミは仕事が早い」と褒めていただきました。今回は、就業会員の方にインタビュー形式で質問している記事にくわえて、会員3名に座談会方式で自由に話している記事も作成しました。とても好評でした。

動画を放映している様子



ゼミでは会員の実際に働いている姿を撮影し、編集したものをシルバー人材センターの入会説明会で放映しています。しかし既会員は、これまで一度も動画を目にしたことがありませんでした。ゼミでの検討会のなかで、3回生の高木さんが「年齢層の近い、会員の方に動画を見ていただき、改善点を指摘していただけたらどうか」というアイデアを出しました。そこで早速、プロジェクタを準備し、編集動画を見ていただきました。放映後、日高委員長から「いろんな仕事があるのを知ってもらうところに編集の重点を置いた方がいいのでは」という貴重なご意見をいただきました。

これからも御厨祭の豚汁販売や『燻』など、様々な場面で東大阪シルバー人材センターと連携し、提案、協力していきます。